



## 「やる気・根気・勇気」の根っこを広げて ～成長の蓄へのエネルギー～



校長 三角浩司

7月6・7日、修学旅行に行くことができ、旅行中、とても嬉しいことがありました。6年生がホテルや旅行社の方々などから褒められたことです。挨拶やマナーのことでした。実際に、バスを降りる時、検温や消毒をしてもらった時、様々な場面で「ありがとうございます」の声がいっぱい聞こえた旅行でした。去年は宿泊学習で泊まることができなくても辛抱して頑張ってきたことで「やる気・根気・勇気」の根が広がり、たくさんのエネルギーを吸収し、今、成長の蓄として大きく膨らんでいるのを感じました。



今年の1学期は昨年より17日多い72日間。去年の経験を生かして感染症対策の中でできる方法を考えながら進めてきました。5月の運動会から始まり、遠足、宿泊学習、修学旅行、保護者の皆様においでいただいた参観日・懇談、地域の方々にご参加いただいた校外子ども会の開催など、たくさんの活動を行うことができました。今、こうして夏休みを迎えられることも、皆様のご支援・ご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

4月の始業式で「笑顔いっぱいの柏崎小学校」を目標に、みんなで頑張りたいこととして「①やる気・根気・勇気 ②ぶどうのようにつながって ③感染症に負けない」の三つをお話ししましたが、この1学期、子どもたちは本当によく頑張りました。子どもたちの頑張りが成長をいっぱいほめてあげていただければと思います。



夏休みは、33日間あります。せつかくのこの時間、まず一番に、ご家庭でのふれあいを大事にしなが、地域の活動にも少しチャレンジできればと思っています(子どもたちには“笑顔いっぱいの柏崎にチャレンジ”とお話ししました)。特に「公の心」を学ばいいチャンスだと思います。夏休みの充実したふれあいが、子どもたちの「やる気・根気・勇気」を支える根っこをさらに広げます。

2学期の始業式には、たくましくなった柏っ子と笑顔で会えることを楽しみにしております。これからも、ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

### <夏休み「笑顔いっぱいの柏崎」にチャレンジ>

#### \*「やる気=自分のことを自分でチャレンジ！」

- ・テレビやゲームの時間を決めよう・読書(ブッククーポンも使いましょう)
- ・言われる前に自分から

#### \*「根気・勇気=みんなの笑顔にチャレンジ！」 ・お手伝い・健康な体

- ・「公の心」地域での挨拶、公園での遊び方、道路の歩き方、友達との過ごし方
- ※家庭・地域・学校で決まり事などを共有するために「よくわかる柏崎小」第一弾を作ってみました。裏面にあります。どうぞご覧ください。

#### \*おまけ「復興五輪、応援しよう！」

- ・八戸からラグビー本村選手、ゴールボール天摩選手が出場

